
МНЕ ВАЖНО СПРОСИТЬ
Как проходят встречи с доверенными лицами кандидатов в Президенты в Минске

Виктория АЛЬ АЛИ

Э
тап сбора подписей успешно завер
шился, претенденты на пост Главы 
государства зарегистрированы в 
ЦИК. 1 января в республике стартовал 

агитационный период. Всем кандидатам 
предоставляется право рассказать о сво
их программах в теле- и радиоэфирах, 
на страницах республикан
ских газет, а также во время 
пикетов и массовых меро
приятий, места для кото
рых местные органы власти 
определили еще в декабре.

Доверенное лицо Вла
димир Громов встретился 
с коллективом Белорус
ского государственного 
университета культуры и 
искусств. В неформальной 
обстановке он рассказал о 
политической ситуации,за
тронул вопросы экономики 
и безопасности в построе
нии многополярного мира.

— Мы проводим встре
чи со студентами и в игро
вой форме говорим о важ
ном, приглашаем гостей. 
Ребята многим интересу
ются, спрашивают о том, 

что беспокоит, — поделилась воспита
тель общежития Дарья Лузько. — Мо
лодежь стала более грамотной, подко
ванной. Парни и девушки понимают, где 
фейки, а где правда. Это результат боль
шой работы и сотрудников, и студентов, 
и администрации университета.

В общежитии обустроен избиратель
ный уголок, где можно ознакомиться со

ДМИТРИЙ 
ШЕВЦОВ

него решение примет 
кто-то другой. В исто
рии уже были такие
прецеденты в других странах, нам та
кого не хотелось бы, — сказал Алексей.
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всей актуальной информацией по 
теме предстоящих выборов. Парни 
и девушки не только посещают его, 
но и обращаются за разъяснениями 
к воспитателям.
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Студент 3-го курса 
Алексей Пинчук будет 
участвовать в выборах 
второй раз: впервые 
голосовал на парла
ментских в 2024 году.

— Если народ сам 
не будет определять 
свое будущее, то за

С коллективом 6-й центральной рай
онной клинической поликлиники Ле
нинского района столицы пообщался 
Дмитрий Шевцов — доверенное лицо 
одного из кандидатов в Президенты. Он 
рассказал собравшимся о социально
экономических показателях, научных 
достижениях страны, а также призвал 
голосовать за своего кандидата.

Спикер подчеркнул, что готов отве
тить на любые вопросы. Так, медра
ботников интересовала роль Красного 
Креста на международной арене, воз
можность внесения изменений в Закон 
«Об обращениях граждан и юридиче
ских лиц», правила обработки персо
нальных данных.
■ — У каждого из нас есть своя точка 
зрения. Она может отличаться от пуб
личной или от мнения коллег. Но, при
дя на избирательный участок, мы име
ем возможность отдать голос за того 
кандидата, которого мы поддержива
ем, и тем самым исполнить гражданский 
долг, — отметил депутат Мингорсове- 
та, главный врач 14-й городской сто

матологической поли
клиники Сергей Кулик 
и добавил: — Канди
дат не может посетить 
дом каждого граждани
на. Это невозможно. Но 
каждый из присутству
ющих на встрече придет 
в свой трудовой коллек
тив, к родственникам и 
друзьям, расскажет, что 
обсуждалось.


